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Question écrite urgente 
Les propriétaires de chien sont-ils des vaches à lait ?! 

Sachant que les propriétaires de chien doivent suivre une formation afin 
de pouvoir acquérir un chien, que ledit chien doit suivre un cursus de 
sociabilisation et que le tout est conclu par un impôt. 

 

Mes questions au Conseil d’Etat sont les suivantes : 

– Quel est le montant perçu par l’administration fiscale cantonale sur 
l’impôt ? 

– Quel est le montant annuel investi par l’Etat de Genève pour le  
bien-être de nos amis les chiens ? 

 


